
 

 

 

28. Januar 2021 

Zügigkeit der Gesamtschule Iserlohn 

Beschluss des Haupt- und Personalausschusses am 26. Januar 2021 

Sehr geehrter Herr Bürgermeister, 

sehr geehrte Frau Imhoff, 

bedauerlicherweise hat der Haupt- und Personalausschuss am Schulausschuss vorbei und 

somit ohne diesen und seine Expert:innen vor Beschlussfassung zu hören „die dauerhafte 

Reduzierung auf fünf Züge in der Sekundarstufe I“ für die Gesamtschule Iserlohn am Nuß-

berg mehrheitlich beschlossen.  

Die Drucksache 10/0207 sieht die die Behandlung der Thematik neben dem Haupt- und Per-

sonalausschuss am 26. Januar 2021 auch in der Sitzung des Schulausschusses am 

18. Februar 2021 vor. Die SPD-Fraktion geht davon aus, dass ein entsprechender Punkt in 

der Tagesordnung vorsehen sein wird. Hiermit beantrage ich aber hilfsweise die Aufnahme 

des Themas in die Tagesordnung der Ausschusssitzung am 18. Februar 2021. 

Darüber hinaus bitte ich im Namen der SPD-Fraktion die Verwaltung um eine schriftliche 

Ergänzung der Drucksache 10/0207. In dieser Ergänzung soll dargelegt werden, wie unab-

hängig von der Zügigkeit sichergestellt werden kann, dass jede Schülerin und jeder Schüler, 

die angemeldet wurden, die Möglichkeit haben, eine der beiden Gesamtschulen zu besu-

chen, so wie das bei allen anderen Schulformen der Sekundarstufe I seit Jahrzehnten prakti-

ziert wird. 

Mit freundlichen Grüßen 

Rm. Peter Leye 

Verteiler: andere Fraktionen, Presse, Bg. Stolte, BL Kolbe, 10/1, 10/3 

An den Bürgermeister 

Michael Joithe 

— im Hause — 

die Vorsitzende des Schulausschusses 

Frau Delia Imhoff 

Rauhe Hardt 71 

58642 Iserlohn 


